


Тест по теме: «Имя прилагательное». 

1.Имя прилагательное это: 
           а)  часть слова; 
           б) часть предложения; 
           в)  часть речи; 

2. Имена прилагательные обозначают: 
           а)  предмет; 
           б) признак предмета; 
           в) действие предмета;



3. Имена прилагательные отвечают на вопросы: 
           а)    кто?  что? 
           б)   какой?,  какая?,  какое?,  какие? 
           в)    что делать?; 

4. Имена прилагательные : 
           а)  изменяются по родам; 
           б) не изменяются по родам; 
           



5. Имена прилагательные бывают: 
           а)   трёх родов: м.р., ж.р., с.р.
           б)   только м.р. и  ж.р.

6. Имена прилагательные связаны в роде и 
числе: 
           а)  с именем существительным ; 
           б)  с глаголом; 

           

7. Имена прилагательные : 
           а)   изменяются по числам;
           б)   не изменяются по числам;



Новые слова образуются при помощи





Разберите слова по составу.

Головушка, ежонок, 
писатель, малинник, 
ключик, подушка, 
умненький.



Тема урока:

Цель урока: Узнать с помощью каких суффиксов 
образуются прилагательные



План работы:
•Понаблюдать за составом слов – 
имён прилагательных;

•Обобщить результаты наблюдений, 
сделать вывод: как образуются 
имена прилагательные;

•Создать эталон (правило) 
образования имён прилагательных.



Распределите прилагательные в две колонки, 
выделите словообразующие суффиксы

Добрый, внимательный, злой, 
отзывчивый, заботливый, 
душевный, бессердечный, 
безжалостный, сердитый, 
дружелюбный, мрачный, 

безразличный, сердечный, 
равнодушный, беззаботный, 

ласковый



Добрый Злой

внимательный бессердечный

отзывчивый безжалостный

заботливый сердитый

душевный мрачный

дружелюбный безразличный

сердечный равнодушный

ласковый беззаботный



Образуйте прилагательные от 
данных слов

1. Закон, курица, кожа, серебро, 
революция, общество, город, 
талант, лень, история, поле, 
камень.

2.   Летать, колоть, лежать, 
висеть, говорить, уступать.



Вывод: 
✔Прилагательные образуются от основ 

существительных с помощью суффиксов –
н-, -ск-, -ист-

✔Прилагательные образуются от основ 
прилагательных с помощью суффиксов –
оват-, -еват-, -еньк-

✔От глаголов прилагательные образуются 
при помощи суффиксов:-уч-, -юч-, -ач-, -яч-, 
-лив-, -чив

 


